
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du  1 octobre 2024 à 20h00 

Vidéoconférence  

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représenté par    
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

 Jan Gesquière 
 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représenté par   :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Kris Fels 

• Pierre Thomas 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 

 

1. BNXT 

Un feed-back est donné sur la réunion qui a eu lieu concernant la nouvelle convention BNXT avec des 

représentants de BNXT, de Basketball Belgium et de la Fédération néerlandaise de Basketball 

Association. Basketball Belgium y était représentée par MM Van Lantschoot, Delchef et Garaleas. Les 

différentes positions ont été expliquées. Un document sera rédigé et pourra servir de base à une 

évaluation et à une négociation plus approfondies. 

De plus, il y a des points de la convention précédente qui ne concernent que la Belgique, comme la 

Coupe de Belgique. M. Van Lantschoot écrira à PBL et lui demandera d'entamer des discussions avec 

M. Umans et Thomas. 

Le CdA discute également de l’avis de la direction technique de BVL et d'AWBB concernant la 

demande de BNXT d’adapter la règle des home grown players au niveau de la BNXT. Des avis positifs 

ayant été donnés à ce sujet et cette disposition peut être incluse dans la nouvelle convention. 

2. BNT 

2.1 Evaluation BNT été 2024  

Les membres du management team des équipes nationales seront invités à transmettre les rapports 

avant le 11 octobre et à les présenter lors de la réunion du 16 octobre. 

2.2 Partenariat pour les équipements des BNT 

Les membres du CdA décident de prendre  plus de temps pour étudier le mémorandum reçu, ce jour, 

avec analyse et comparaison des partenaires possibles et de vérifier la complétude du dossier. 

2.3 Situation Belgian Lions 

Aucune avancée n'a encore été réalisée. Diverses options sont discutées en termes d’ajustements de 

structure. Ceux-ci seront discutés plus en profondeur le 19/10 avec l'ambition de changer de 

structure d'ici le 1/1/25. M. Delchef suggère de trouver une personne extérieure qui analyse 

professionnellement les situations antérieures de conflit, l’évolution de la situation  et qui peut 

déterminer si la confiance peut être rétablie. M. Van Lantschoot fait une proposition de nomination 

des 2 administrateurs qui n'ont pas encore été impliqués dans ce dossier, mais il n'est pas suivi par 



l'AWBB compte tenu de prises de position préalables. M. Fels est déçu que lui et M. Henry ne 

reçoivent pas cette confiance. M. Gesquière souhaite qu'il y ait une équipe qui dirige, que le contrôle 

soit exercée et qu'il y ait des responsabilités à assumer. 

M. Henry souhaite des mandats temporaires pour les cadres, même s'il s'agit d'employés. Il privilégie 

également l'intervention d'un professionnel extérieur pour faire le point sur la situation. 

La discussion se poursuivra le 19 octobre et une réponse sera ensuite envoyée aux joueurs. 

3. Juridique 

 
3.1 Dossier Guco Lier - Antwerp Giants 

Un état des lieux du dossier est donné. La tentative de médiation se poursuivra. Le CdA décide de 

proposer que le match remis se joue aux frais de la fédération. 

3.2 Forfait Kangoeroes Mechelen  en TDW  

Le CdA apprend qu’un  forfait a été prononcé suite à une modification du livre de compétition. M. 

Garaleas demandera au département compétition un historique sur le comment et le pourquoi de la 

modification de cet article. 

4. Divers 

• 100 ans basket : une date sera recherchée en novembre pour une première réunion. 

• Clôture de Prombas : M. Delchef dispose de tous les documents nécessaires et devra établir un 

rapport final du Conseil d'Administration de Prombas et le faire signer par les membres. 

• Transfert international de mineurs : en raison de la situation spécifique de Bruxelles, de nombreux 

enfants mineurs de responsables européens viennent jouer au basket en Belgique. M. Delchef 

souhaite discuter avec la FIBA pour savoir si une lettre de sortie onéreuse est nécessaire dans chaque 

cas. 

 

Prochaine réunion : mercredi 16/10, 20h, online 

 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président       Secrétaire-Général 


